

# Tanam Pohon Peduli Keanekaragaman Hayati

Pertamina EP Asset 4  
Papua Field Bagikan  
Masker kepada  
Petugas Lapangan  
dan Kelompok Tani  
melalui BBKSDA

**SORONG** - Pertamina EP Asset 4 Papua Field menunjukkan kepedulian terhadap lingkungan khususnya di wilayah perusahaan. Salah satu bentuk kepedulian adalah dengan dilakukannya penanaman pohon di Taman Wisata Alam Sorong, Selasa (3/11). Kegiatan ini merupakan bentuk kerjasama dengan Balai Besar Konservasi Sumber Daya Alam (BBKSDA) Provinsi Papua Barat dalam bidang pelestarian keanekaragaman hayati.

Sebanyak 500 bibit pohon beragam jenis ditanam di Taman Wisata Alam Sorong, dihadiri oleh Papua Field Manager, Abdul Rachman Para Buana dan diikuti oleh sejumlah pekerja Pertamina EP Asset 4 Papua Field. Dari pihak BBKSDA, Hasrudin Machmud selaku Kepala Bidang KSDA Wilayah Sorong juga hadir dalam kegiatan ini.

Dalam sambutannya, Papua Field Manager, Abdul Rachman



ISTIRAHAT SORONG

Penanaman pohon oleh Manager Pertamina EP Asset 4 Papua Field Abdul Rachman Para Buana, dalam rangka rehabilitasi Taman Wisata Hutan Sorong, kemarin.

Para Buana mengatakan kegiatan ini diharapkan dapat bermanfaat untuk menjaga kelestarian alam di wilayah Sorong. "Semoga, pohon-pohon ini dapat bermanfaat agar nantinya dapat menjadi paru-paru Kota Sorong dan dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat banyak" ujar Abdul Rachman Para Buana.

Dalam kegiatan ini, para pekerja Pertamina EP Asset 4 Papua Field ikut melakukan penanaman pohon secara langsung dengan didampingi oleh petugas dan kelompok tani dari BBKSDA. Total, Pert-

amina EP Asset 4 Papua Field menanam sebanyak 500 bibit pohon di wilayah seluas 1 hektar. Seluruh kegiatan dilaksanakan dengan mengutamakan keselamatan kerja dan mematuhi protokol Covid-19, seperti wajib menggunakan masker dan menjaga jarak selama kegiatan.

Kegiatan ini merupakan program rehabilitasi di bidang lingkungan untuk menjaga kelestarian hutan di wilayah Kota Sorong yang sudah mulai tergerus. Tujuan dari penanaman pohon ini antara lain adalah meningkatkan

kerapatan dan variasi vegetasi di Taman Wisata Alam Sorong.

Taman Wisata Alam Sorong sendiri merupakan area yang sangat penting karena selain menjadi jantung Kota, tempat ini juga menjadi tempat resapan air Kota Sorong. Selain itu, Taman Wisata Alam seluas 900 hektar ini juga menjadi habitat bagi 53 jenis vegetasi berkayu seperti Matoa, Angsana dan Medang.

Di kesempatan yang sama, Pertamina EP Asset 4 Papua Field melakukan pembagian masker kepada pihak BBKSDA, yang nantinya dapat dibagikan kepada petugas di lapangan dan kelompok-kelompok tani yang ada. Sebanyak 200 masker kain diserahkan sebagai bentuk sinergi dalam upaya penanggulangan covid-19 di wilayah Kota Sorong.

Di akhir kegiatan, Kepala Bidang KSDA Wilayah Sorong Hasrudin Machmud, mengucapkan terima kasih kepada Pertamina EP Asset 4 Papua Field atas berjalannya kegiatan ini. "Kami sangat berterima kasih kepada pihak Pertamina EP atas berlangsungnya kegiatan ini. Saya berharap sinergi ini bisa terus berlanjut untuk menjaga kelestarian Taman Wisata Alam Kota Sorong ini," ujar Hasrudin Machmud. (ian)